



## Ergebnisse noch geheim

Die jeweils neun besten Schützen jeder Kompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen trafen sich jetzt zum Endstechen es Kompaniepokalschießen auf dem Schießstand. „Zwei Wochen lang wollen wir die Spannung erhalten, wer die Nachfolge der Mittelkompanie antritt.

Verraten kann ich nur, dass das Ergebnis denkbar knapp ist!“, hält Geschäftsführer Berthold Risse die Ergebnisse noch geheim. Es wird bei der Generalversammlung am Sonntag, 22. Januar, ab 11 Uhr in der Möhnetalhalle bekannt gegeben. ■ Foto: Franke